

À l'approche des beaux jours, **Pokawa** revient avec une nouveauté haute en couleur et en saveurs : le **Red & Mango Poké**, une recette en édition limitée qui célèbre la fraîcheur et les bienfaits de la pastèque, twistée d'un chutney de mangue maison et d'un soupçon de kimchi furikaké.

Pour accompagner ce lancement, Pokawa s'associe à **Marine Lorphelin** – médecin passionnée de nutrition et ex-Miss France – pour promouvoir une alimentation saine, gourmande et de qualité à travers des contenus exclusifs à découvrir très bientôt.

Au menu :



Un poké inédit à base de pastèque, chutney de mangue, kimchi furikaké, cream cheese, edamames...



Deux desserts fruités et vitaminés mettant à l'honneur la pastèque dans toutes ses déclinaisons !

La gamme Red & Mango Poké sera disponible dès le **20 mai** dans tous les restaurants Pokawa.